

14 JUILLET 2022

L'INTENDANCE NE SUIT TOUJOURS PAS...

LE 14 JUILLET, NOUS DÉFILERONS À NOUVEAU SUR LES CHAMPS ELYSÉE AFIN D'Y CÉLÉBRER LA FÊTE NATIONALE. POUR UN DOUANIER, POUVOIR PRENDRE PART AU DÉFILÉ DU 14 JUILLET EST UNE FORME DE RECONNAISSANCE DE LA NATION. C'EST BIEN POUR CELA QU'IL CONVIENT, DE PORTER UN UNIFORME IMPECCABLE. LE SOUCI EST QUE REVÊTIR UNE TENUE IDENTIQUE ET IRRÉPROCHABLE RELÈVE AUJOURD'HUI DE LA GAGEURE EN DOUANE.

Voilà des lustres que nous alertons notre administration sur les problèmes de distribution du vestiaire. Le [projet GECO](#) est un échec à ce stade, les équipes DG et DNRFP qui pilotent ces questions sont sous-calibrées et les fournisseurs se moquent ouvertement de nous, comme trop souvent dans les marchés publics !

Concrètement et aussi paradoxal que ce soit, **pour les "défilants" de la branche OP/CO**, pas de sujet. **L'administration leur fournira une tenue complète qu'ils devront restituer à l'issue...**

Pour les SU, le temps se gâte : tous **les effets qu'ils n'ont pas ou qu'ils n'ont plus dans un état irréprochable vont être fournis par l'ENDLR...** Jusque-là, on est bon ...

Mais...

Mais...

Mais les points relatifs à ces articles leurs seront débités sur l'application Carnet à point !

Et cerise sur le gâteau, s'il manque des points pour l'année en cours, le reliquat sera prélevé sur l'année 2023.

Un comble !

La maison ne fait pas crédit, les loqueteux, passez votre chemin !

Une fois de plus, nous avons à faire à une gestion totalement surréaliste !

La Douane fera la fête et sa « com » mais ce seront les douaniers qui en seront de leur poche, en quelque sorte !

AMBIGÜITÉS PRÉOCCUPANTES

Il reste d'ailleurs quelques ambiguïtés potentiellement plus préoccupantes :

Les portes-chargeurs qui ne sont pas au carnet à point, seront peut-être à acheter par les collègues...

Le flou semble persister sur ce sujet.

Autre inquiétude, l'entraînement aura lieu à la Rochelle du lundi au samedi inclus et personne ne semble en mesure de dire aux défilants si le samedi sera pris en compte ou non. Mais une info de dernière minute nous laisse entendre que ce point serait en voie de règlement.

Courage et optimisme sont de rigueur. Il reste un mois à l'Administration pour se ressaisir et pour que la fête soit belle et sans « ardoise » pour nos valeureux collègues ...

EN RÉSUMÉ, DÉFILER SANS SE DÉFILER DE SES OBLIGATIONS POUR NOTRE ADMINISTRATION.

UNIFORMES DU
14 JUILLET,
JUIN 2022